

ABSTRAK

Cerita Asal Usul Penamaan Kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan

Oleh: Atwo Winda Hisendi/ 2014

Penelitian ini pada dasarnya ingin mengetahui asal usul yang mendasari penamaan nama kampung di Kenagarian Pasia Talang. Dengan demikian pokok permasalahan pada penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (a) cerita asal usul penamaan nama kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan; (b) bentuk cerita asal usul penamaan kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok selatan; (c) fungsi cerita asal usul penamaan kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok selatan; dan (d) pesan cerita asal usul penamaan kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Untuk itu, peneliti bertindak sebagai instrumen dalam pengumpulan data. Objek penelitian ini adalah delapan kampung, yaitu: Panai, Malayu, Lakuak, Sirampak Teliang, Koto Kaciak, Bandar dalam, Sigintir, dan Gantiang.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan hal-hal berikut. *Pertama*, cerita asal usul penamaan kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan ini adalah berdasarkan legenda yaitu legenda setempat. *Kedua*, bentuk cerita asal usul penamaan kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan ini adalah berdasarkan suatu kejadian, topografi, yakni bentuk permukaan suatu daerah, apakah berbukit atau berjurang. *Ketiga*, Fungsi yang terkandung dalam cerita asal usul penamaan kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan ini adalah agar masyarakat bisa mengetahui beda antar kampung dari sebuah nama dan mampu membedakan ciri khas masyarakat dan daerah dari sebuah kampung. *Keempat*, pesan yang terkandung dalam cerita asal usul penamaan kampung di Kenagarian Pasia Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan ini adalah adanya nilai-nilai kebersamaan dan kesepakatan dalam memberikan nama kampung.